



4 Pièces

107 m²

Réf. 1315 VA G

1 690 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une charmante résidence neuve comprenant 9 lots d'habitation, à proximité de Monaco, appartement 4 pièces de 107m² surface habitable offrant une très agréable terrasse de 28m² vue mer et montagne. L'appartement est composé d'un séjour ouvrant sur la terrasse, cuisine, 3 chambres dont une ensuite avec bains et wc, une salle de douches, un wc invités. L'appartement est vendu avec 2 places de parking en sous-sol. La résidence propose une piscine et un espace jardin.

In a charming new residence comprising 9 residential plots, close to Monaco, 4-room apartment with 107m² living area providing a very pleasant 28m² terrace with sea and mountain views. The flat comprises a living room opening onto the terrace, kitchen, 3 bedrooms, one of which has an ensuite bathroom and toilet, shower room and guest toilet. The apartment comes with 2 basement parking spaces. The residence features a swimming pool and garden area.

GRUPE IMMOBILIER CORNICHE

18 AVENUE DE LA LIBERTE - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



LOGEMENT N° 101

Bi+
 181.76 m²
 4 PIÈCES

SEJOUR / CUISINE	51.65 m ²
CHAMBRE 1	12.58 m ²
CHAMBRE 2	11.09 m ²
CHAMBRE 3	11.17 m ²
DÉGAGEMENT	10.19 m ²
SALLE DE BAIN	6.44 m ²
SALLE DESAU	3.32 m ²
VOILETTES	1.35 m ²

SURFACE HABITABLE 187.76 m²

BALCON 28.83 m²

SURFACE EXT. PRIVATIVE 28.85 m²

